



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno Cristian Sebastián Hernández Gordillo

Nombre del tema conejos

Parcial 2

Nombre de la Materia zootecnia en conejos

Nombre del profesor Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre de la Licenciatura mvz

Cuatrimestre 7

Conejos

Hospedaje y alojamiento

Los alojamientos individuales pueden estar contruidos en distintos materiales, tales como madera, hormigón, mampostería o metal, deben proporcionar al animal un ambiente de confortable, libre de ruidos, sombreado, con una temperatura ambiente de 15 a 20 C y sobre todo libre de corrientes de aire, ya que éstas son sumamente dañinas para los conejos.

Desinfección rápida y eficaz.
Circulación de aire sin dificultades.
Fácil visualización de los conejos.
Fácil detección del conejo enfermo.
Las deyecciones caen a través del piso de alambre
Previene enfermedades y Simplifica el trabajo.
Largo:..100cm

Instalaciones

La luz es importante para la cría y desarrollo de los conejos, debido a que requieren de por lo menos 16 horas de luz al día (se pueden utilizar focos de 40 Watts). El equipo del conejar debe ser de fácil limpieza y manejo.

El material para su elaboración puede ser madera, bambú u otros materiales de la región, pero se recomienda que sea de alambre y lámina galvanizada. .

El material para su elaboración puede ser madera, bambú u otros materiales de la región, pero se recomienda que sea de alambre y lámina galvanizada. . Las jaulas de cría deben proporcionar de 0.4 a 0.5 m (70 x 90 x 50 cm), buscando tener suficiente espacio para el nido y los conejos. La jaula debe contar con bebedero y comedero. Las jaulas de engorda deben tener el espacio suficiente (0.4 mm) para albergar a 5 o 6 gazapos. La disposición de las jaulas se recomienda que sea en batería, a una altura sobre el piso de 70 cm.

Conicultura al aire libre

Este tipo de crianza se enfoca en proveer un ambiente lo más natural posible para los conejos, sin la necesidad de confinarlos en espacios cerrados. Lo primero que se debe considerar al criar conejos al aire libre es el espacio disponible. Los conejos necesitan un espacio amplio para correr y jugar, por lo que es ideal contar con un terreno extenso.

Nutrición

En cuanto a la alimentación, los conejos al aire libre se pueden alimentar con dietas basadas en pasturas, hierbas, frutas y verduras. También se les puede proporcionar alimento concentrado, pero siempre asegurándose de que esté balanceado y no se les suministre en exceso.

Requisitos

criar conejos al aire libre requiere espacio, tiempo y dedicación. Asegúrate de elegir una raza adecuada, proporcionar suficiente espacio y refugio, alimentarlos con una dieta equilibrada, asegurar que hagan ejercicio y llevar cabo una buena higiene. También es importante recordar que los conejos son animales sociales y deben criarse en parejas o grupos.

Conejos

Naves industriales.

Las ovejas tienen ciertas características reproductivas, son animales poliéstricos (varios ciclos de celo) estacionales de días cortos. Vale decir, su actividad reproductiva se incrementa cuando los días comienzan a acortarse, alcanzando su máxima expresión en otoño e invierno.

Sistemas de acopio de gran capacidad utilizados en sistemas de explotaciones ganaderas con los almacenamiento de pienso para garantizar un correcto suministro y gestión de alimento en las explotaciones ganaderas

pieles y textiles

Desde los clásicos chaquetones o abrigos de piel de conejo hasta las mantas, colchas, gorros, guantes, almohadas, tapices, forros, «peluches» y adornos varios, las pieles de conejo ofrecen un abanico de aprovechamientos realmente importante.

Cómo se obtiene

Para conseguir pieles sin desgarrones ni manchas, se sacrifica el conejo sangrándole por uno de sus ojos. Después de bien desangrado el animal y en caliente, se le quita la piel. Para ello se da un corte al final del vientre, próximo a las patas traseras.

Cómo curtir pieles

En un tacho de 100 litros se ponen 80 litros de agua con 8 Kgs. de alumbre y 320 grs. de sal común. Lo importante es que esta solución no se tira luego, sino que sirve tal como está para un próximo lote de pieles. Las pieles permanecen totalmente sumergidas durante 5 días, removiéndolas 4 veces diarias.